

Editorial/Éditorial

Rollande Deslandes, Professeure Émerite
Université du Québec à Trois-Rivières

Voilà une autre année qui a tiré sa révérence. L'an 2017 a été particulièrement marqué par une importante prolifération des auteurs. Nous adressons nos plus chaleureux remerciements à ces auteurs de même qu'aux arbitres qui oeuvrent dans l'ombre mais dont le travail demeure essentiel. Merci également à nos lecteurs qui nous suivent de façon régulière.

Vœux de Paix, Santé et Bonheur pour l'année 2018.